

ouest  
france



Le Courrier  
de Fouest

## dons

Afin de soutenir l'association et son musée, La Maison du protestantisme poitevin lance un appel aux dons sur la plateforme Helloasso.

 Le Courrier de l'Ouest  
Publié le 07/03/2024 à 05h16



Jacqueline Quintard Mélouki, la présidente, a présenté la situation financière de l'association La Maison du protestantisme poitevin. | CO

Au vu du contexte inflationniste, l'association La Maison du protestantisme poitevin (MPP), comme d'autres structures, traverse des difficultés financières : le bilan financier est négatif, des démarches envers de nouveaux partenaires financiers vont être entreprises et un appel aux dons est lancé.

**« Malgré le soutien effectif de la communauté de communes Mellois en Poitou qui renouvelle avec nous une convention triennale jusqu'en 2026, des communes de Prailles-La Couarde et de Beaussais-Vitré et du Département des Deux-Sèvres, le bilan financier de l'association est négatif. Actuellement, l'association survit aussi grâce aux dons et adhésions pour que les activités proposées puissent continuer à être proposées. Nous avons donc mis en place un appel aux dons sur la plateforme Helloasso », » explique Jacqueline Quintard Mélouki, présidente.**

Horaires restreints

Face aux exigences budgétaires, l'association a été contrainte de restreindre les heures d'ouverture de son musée : visite guidée uniquement du musée du 1<sup>er</sup> avril au 15 octobre sur réservation uniquement pour les groupes et scolaires ; du 8 au 12 mai, visites à 14 h 45 et 16 h 30 ; et du 8 juillet au 30 août, du mardi au dimanche avec des visites à 10 h 45, 14 h 45, 16 h 30.

ouest  
france



Le Courrier  
de Fouest